
①　議会報告会

№ 意見・要望 回答

1

　今回の議会報告会は、昨年までの各会場の参加者の状況を
見ながら、開催箇所を減らして実施されているが、議会報告
会は地域住民にとって大事であり、なるべく減らさない方向
で検討していただきたい。

　今年度において12会場に集約して開催した結果を整理し、開かれた議会として、今後とも議会報告
会の在り方について検討してまいります。

2
　活発な意見交換が行えるよう、議会報告会を円卓方式にし
てはどうか。

　議会報告会においては、これまでも市民の皆さまと活発な意見交換を行っておりますので、今後と
も従来どおりの形式で進めさせていただきたいと考えております。

②　議会改革

№ 意見・要望 回答

3
　議員の期末手当の削減とあるが、どの程度の減額をしたの
か。

　財政化健全化計画の中で、議会として議会経費の見直しを行い、期末手当等として約12％を削減
し、現在も継続して取り組んでおります。

4
　一般質問での通告制を改革し、一問一答方式にしてはどう
か。

  一問一答方式の採用に当たっては、一人あたりの持ち時間の設定や、議場設備の整備（タイマー設
置・対面式など）等の諸課題もあることから、現行のままで進めさせていただきたいと考えておりま
す。

5 　議員の長期欠席時における報酬規定をつくってはどうか。 　ご意見を踏まえまして、今後の検討課題とさせていただきます。

6
　昨年の報告会における意見・要望のうち、「市民要請に基
づく市議会資料の提供」に係る検討状況について知らせてほ
しい。

　現在、資料については閲覧対応とさせていただいておりますが、ご意見を踏まえまして、理事者側
との協議も含め、さらに検討させていただきます。

7
　昨年の報告会における意見・要望のうち、「選挙ポスター
費用の格差解消努力」に係る検討状況について知らせてほし
い。

　ご意見を踏まえまして検討した結果、法的に問題がないことから、現行どおりとさせていただきま
す。
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③　病院・医療関係

№ 意見・要望 回答

8

　市立美唄病院は市民にとって必要であり、その経営健全化
にあたっては、議会としても慎重に内容等を調査し、議会議
論を深める中でより良い方向性を見出してほしい。
　また、地域医療ビジョン、あるいは今後の行動計画策定段
階における市議会の役割について、どの様に考えているの
か。

　市立美唄病院を含む地域医療の在り方については、６月に立ち上げた地域医療体制等調査特別委員
会において、議会として十分に議論を進めてまいります。

　

④　その他

№ 意見・要望 回答

9

　ホワイトデータセンターの立地実現に向けた「包括連携協
定」の締結は、美唄市として非常に明るい話題であることか
ら、議会としてもタイムリーに動きを把握し、実現に向けて
積極的に取り組んでいただきたい。

　議会としても行政と密に連携し、立地実現に向けて努力してまいります。

10

　生活保護費1.5％の減額による影響は、必ず市民生活に及ぶ
ものと考える。このことから、議会としても所管の常任委員
会で通年調査するなど、情報収集に努める必要があるのでは
ないか。

　議会でも、この問題について議論していますが、現在、国の動向を見ながら一般市民にどのような
影響があるのか調査検討中です。
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